## SÍNTESIS

## Tiroteo en concesionario deja 5 muertos en México

Una banda de atacantes armados llegó en un vehículo a un concesionario de autos usados y abrió fuego con rifles de asalto, dejando cinco muertos, incluyendo un hombre y su hijo, di jeron autoridades. La procuraduría estatal de Michoacán dijo que otro hombre resultó herido en el ataque en Uruapán. No dijo cuál frie el móvil del ataque. La zona es conocida por el cultivo de assuacates y allí la banda de La Nueva Familia y el cartel de Jalisco

## Derrame de petróleo, culpa de barco griego

El presidente brasileño Jair Bolsonaro insistió en que un buque cisterna griego es el responsable de un derrame petrolero que ha afectado a más de 1.600 kilómetros (1.000 millas) del litoral, a pesa de la afirmación de la compañía de que su embar-cación no sufre de filtración alguna. "Toda la evidencia apunta a este buque de carga griego, toda", declaró Bolsonaro.



MILWALIKEE AP

## Lanzan ácido de batería a un hispano en EE.UU.

ca por presuntamente atacar a un hombre hispano con ácido de batería, increpándole "¿Por qué vienes aquí e invades mi país?" La policía dijo que el sospechoso de 61 años fue arrestado por el ataque del viernes por la noche, pero no lo han identificado. Las autoridades investigan el caso como un delito de odio y prevén instruirlo de cargos hoy.

## Otro directivo de McDonalds abandona su cargo

Otro ejecutivo de McDonalds dejó la compañía, luego que su dire tor general perdió el cargo tras admitir que tuvo relaciones consenes con una empleada. David Fairhurst, jefe de recursos humanos, dejó su puesto, se informó. El acontecimiento ocurre poco después de que Steve Easterbrook abandonó la empresa por la reecimiento ocurre poco lación con la empleada, que viola las normas de la compañía



### Detenido joven que baleó a niña en Halloween

Un joven de 15 años sospechoso de balear a una niña de 7 que pedía caramelos en Halloween en Chicago deberá permanecer detenido, falló una jueza. La decisión se dio en momentos en que la fiscalía reveló que está revisando documentos médicos relacionados con el ataque a tiros en el sector occidental de Chiago, reportó el diario Chicago Tribune

TEGUCIGALPA, EFE

## Suben a 155 los muertos por dengue en Honduras

El número de muertes por dengue hemorrágico en Honduras s bió a 155 en la sernana epidemiológica 43 tras reportarse cua tro nuevos fallecimientos, informó el viceministro de Salud, Ro-berto Cosenza. Sin precisar los fallecidos, el funcionario indicó a periodistas que las cuatro nuevas muertes por dengue hemorrágico fueron confirmadas a través de laboratorio

# Se agravan protestas sociales en Bolivia

Los bolivianos siguen a la espera de que el presidente Evo Morales renuncie tras las denuncias de presunto fraude electoral en las votaciones del pasado domingo.

LA PAZ

Bolivia se agravan a medida que se acerca el límite del ultimátum que el líder de los moviliza-dos le dio al presidente Evo

Morales para que renuncie. El mandatario rechazó la conminatoria y acusó a los opositores de gestar un golpe de Estado para derrocarlo. "Vamos a resistir v estov se guro que el pueblo está orga nizado", dijo en una entrevista por radio.

Las manifestaciones conzaron tras las elecciones del 20 de octubre que dieron como ganador a Morales en primera vuelta, una victoria que opositores y un movimiento cívico-ciudadano des conocen alegando que el mandatario hizo fraude para reelegirse a un cuarto manda to. En tres semanas de movilizaciones han fallecido dos opositores.

En los hechos el gobierno afronta dos frentes opositores que hasta la semana pasa-

eran uno solo. El expresidente Carlos Mesa, líder de la centrista Co-munidad Ciudadana (CC), segundo en los comicios, devas elecciones con un nuevo tribunal electoral y llamó a sus seguidores a man tener las movilizaciones.

En el frente más radical es tán las plataformas ciudada-nas bajo el liderazgo del empresario Luis Fernando Camacho, presidente del Comi té Cívico de Santa Cruz, quien conminó a Morales a renun-



Carlos Mesa, candidato opositor, acusó al presidente Evo Mon les de llevar al país a una situación límite por no rer

años lleva Evo Morales en el noder Estas son las protestas sociales más duras que ha tenido que

enfrentar.

ciar tras la muerte de dos maantes oposite

"No estamos derrocando a un gobierno, estamos liberando a una nación", dijo Camacho ante una gran concentración en Santa Cruz, un bastión opositor.

A pedido del gobierno una comisión de la Organización de Estados Americanos (OEA) comenzó una auditoría electoral, pero la oposición la rechaza bajo la sospecha de que avale el resultado.

Morales dijo que el informe, que se espera esté con-cluido en 10 días, será "técni-

Vamos a resistir y estoy seguro que el pueblo está organizado".

Evo Morales

dearon aver la sede del Congreso en Santiago para mostrar su rechazo a la agenda legislativa anunciada por el presidente chifrentar la crisis política y social. En la manifestación, convocada por la plataforma Unidad Social, que incluse a unas 70 organizapudieron escuchar lemas a favor de una vivienda digna, la re-forma tributaria, una nueva constitución, y en contra de las AFP, las empresas privadas que administran los fondos de pen-

co-legal y no político". Nego que haya fraude y emplazó a sus detractores a presentar pruebas

El analista Jorge Dulón dijo a The Associated Pres que Morales tiene ante si un escenario muy complicado por la polarización. "La pelota está en la cancha del go-bierno. Ellos deciden si quieren pacificar al país y bus

### POR LA ESCALADA VIOLENTA

## 28 mil niños están atrapados en Siria

EL CAIRO

Casi 28.000 niños y niñas de sesenta países permane cen atrapados en el noreste de Siria, la mayoría de ellos en campos de desplazados, a causa de la escalada de la violencia tras la ofensiva que Tur-quía lanzó en la zona el pasado octubre, denunció el Fon-do de Naciones Unidas para la Infancia (Unicef).

El incremento de la violen-cia en el noreste de Siria supone "una nueva urgencia para que los gobiernos repa-tríen a los niños extranjeros varados en la zona antes de que sea demasiado tarde", indicó en un comunicado la directora ejecutiva de Unicef, Henrietta Fore.

"Sabemos que al menos diecisiete países ya han repa-triado a más de 650 niños y niñas", señaló Fore, quien ins-tó a los Estados que los acojan a que "puedan recibir el trato adecuado y estén a salvo de la violencia y los abusos".

Según las estimaciones de Unicef, de esos 28.000 meno-res, alrededor de 20.000 proceden de Irak y se encuentran en campos de desplazados en el noreste de Siria, en territorios bajo control de la autoproclamada administración kurdosiria. Además, más del 80 % de estos niños tiene me



Se informó que los pequeños están en campos de desplazados, debido a la escalada de la violencia desde octubre pasado. //AP

nos de 12 años y la mitad de ellos son menores de 5.

La jefa regional de comu-nicaciones de la organiza-ción, Juliette Touma, dijo a EFE por teléfono que, al mar-gen de los menores iraquíes,

el resto procede de se es, incluidos quince eu-

Detalló que hay niños de nacionalidad española, pero no quiso ofrecer la cifra exac-

## **IBAN MENORES DE EDAD**

# Hallan 41 migrantes en camión refrigerado

La Policía griega encontró ayer a 41 migrantes escondi-dos en un camión refrigerado en el norte del país gracias a un control rutinario.

Aunque algunas de las per-

sonas encontradas sufrían problemas respiratorios de bido al ambiente sofocanti dentro del vehículo, la Policía celebra que el sistema refrige rador no estuviera conectado ya que puede alcanzar tempe s de hasta -25 grados centigrados.

fixiantes y es dudoso que los migrantes hubieran sobrevi-vido al largo trayecto hasta Salónica", dijeron fuentes po-

liciales a medios locales.

La mayoría de los migrantes, de origen afgano, eran hombres de entre 20 y 30 ba en el camión un pequeño grupo de menores.

El vehículo fue detenido en un control rutinario en la autopista Egnatía entre Xanzi v Komotini, mientras se dirigía a Salónica tras cruzar la frontera con Turquía.